

10T 15.4.2023



Der erste Handwerker Gottesdienst in der Reihe „Kirche mit Leib und Seele“ findet in Oberhochstatt in der neuen Halle von Holzbau Schmoll, die gerade entsteht, am Sonntag, 30. April, ab 18 Uhr statt.

Foto: Robert Renner

# Handwerker Gottesdienst

**OBERHOCHSTATT** Der nächste Termin der Reihe „Kirche mit Leib und Seele“ steht an.

**OBERHOCHSTATT** – Die beliebte Gottesdienstreihe „Mit Leib und Seele“ von Pfarrer Reinhold Friedrich in den Kirchengemeinde Oberhochstatt und Burgsalach widmet sich bei ihrem nächsten Termin einem Berufsfeld: dem Handwerk. Er wird am Sonntag, 30. April, ab 18 Uhr in Oberhochstatt gefeiert und stellt speziell den Beruf des Zimmerers, aber auch den Drechsler, ins Blickfeld.

Die Idee zu einem Handwerker Gottesdienst hatte Pfarrer Friedrich schon länger. Doch es stellte sich die Frage nach einem geeigneten Ort. Der hat sich nun bei Holzbau Schmoll gefunden, auf dessen Firmengelände am Forstweg derzeit eine neue Betriebshalle entsteht. Quasi zu deren Einweihung wird dort der Handwerker Gottesdienst gefeiert.

Mit dabei sind auch die Zimmerei König aus dem benachbarten Niederhofen und der Drechselstadel von

Gerhard Winter aus Oberhochstatt, der Vorführungen seiner Handwerkskunst zeigen wird. Circa 40 Zimmerer haben bereits über die Innung ihr Kommen zugesagt, berichtet Friedrich nicht ohne Stolz. Gerne dürfen aber noch weitere Vertreter dieses traditionsreichen Handwerks dazukommen.

Interessierte Zimmerleute können sich gerne vorab im Pfarramt, Telefon 09141/48 38, anmelden. Teilnehmer dürfen sich aber auch einfach einreihen. Und natürlich ist die gesamte Öffentlichkeit eingeladen, selbstredend auch katholische Christen. Die neue Halle bietet bis zu 300 Menschen Platz, sagt Pfarrer Friedrich.

Geplant ist, mit einem Festzug durch den Forstweg zu beginnen. Mit den Posaunenchor aus Oberhochstatt-Weiboldshausen und Burgsalach wird gemeinsam zur neuen

Schmoll-Halle gezogen. Im Gottesdienst hält der Pfarrer eine fränkische Reimpredigt mit dem Titel „Der Herrgott, stell dich drauf ein, will selbst a Handwerksmasta sein“.

Eine besondere Attraktion wird nach dem Gottesdienst gegen 18.45 Uhr die Aufführung des Zimmererknatsch, dem traditionellen Tanz der Zimmerleute, sein. Dieser findet auf einem sogenannten fliegenden Dachstuhl statt. Es schließt sich ein Festbetrieb mit Tanz in den Mai an. Für die Musik sorgen die Technical Brothers. Anfangs gibt es Volksmusik, „langsam wird es dann flotter“, schildert Friedrich. Am Ende geht es in eine Rocknacht über.

Die Evangelische Landjugend (ELJ) Oberhochstatt versorgt das Fest mit Getränken und der Partyservice Ernst Kraft sorgt für die Speisen, unter anderem mit Handwerkerbroten in verschiedenen Variationen. rr